



Projet NEFLE de l'école maternelle de Chalais

publié le 20/04/2025

Espaces à scénarios

Descriptif :

Présentation du projet "Espaces à scénarios"

Sommaire :

- Résumé
- Pour en savoir plus

● Résumé

Le projet "Espaces à scénarios » a pour objectif de renforcer l'apprentissage du langage et du vocabulaire dès le cycle 1, en s'appuyant sur des thématiques proches de l'univers de l'enfant comme le corps, l'habillement, la nutrition..., et des sujets annuels tels que la ferme ou la forêt qui font l'objet d'une programmation de cycle spiralaire. A travers la mise en place d'espaces d'apprentissage mobiles, ludiques et flexibles, ce projet vise à assurer une continuité langagière entre la GS et le CP, tout en favorisant la coopération avec les familles.

Chaque espace, équipé de mobilier flexible adapté et de matériel numérique (tablettes, table d'écoute) est mis en place dans chaque classe chaque année. Ces espaces permettent des activités de structuration et de production linguistique à travers le jeu en donnant lieu à la production de jeux tels que le dooble ou le memory ou encore des supports en ligne comme les cahiers multimédias, qui sont partagés via l'ENT One afin d'encourager l'implication parentale.

Ce projet contribue à réduire les écarts lexicaux et à renforcer le vocabulaire des élèves, tout en améliorant leur bien-être et leur engagement scolaire.

● Pour en savoir plus



(HTML de 4.1 Mo)